
令和３年度 下都賀地区 野木支部研修報告 

 
 
 会長名 
 

 
氏 名 

 
梅田 裕美 

 
 
研修担当者 

 
氏 名 

 
塚田 恵里香 

 
 
会員数 
 

 
 

７ 名 
 

 
学校名 

野木町立 
野木第二中学校 

 
学校名 

野木町立 
野木中学校 

 
支部の研修テーマ及び地域の現状や特色 

 
 『子どもの学びづくりに積極的に参画する学校事務職員を目指して』 
・今年度提示された標準的な職務内容をふまえ７校の事務職員だけでなく、自校の
教職員と協働し、学校の課題解決を目指す。 
・共同実施を有効に運営し、安全安心な教育環境をつくり、子どもの学びづくりに
参画する。 

 
     研 修 日 等 

 
   研 修 会 の 主 な 内 容 

 
 研修会主催者 

      ４月 １３日（火） 
 会場： 野木中学校   
 時間：   14：00～ 

・組織作りと年間研修計画 
・共同実施について 
・事例報告について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ５月 １２日（水）   
 会場： 野木中学校    
 時間：   14：00～         

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ６月 １１日（金）  
 会場： 野木中学校    
 時間：   14：00～        

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ７月 １３日（火）   
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～         

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ８月 １０日（火）   
 会場： 野木第二中学校     
 時間：   13：00～         

・共同実施について 
・初任者研修・若年層支援研修 
・リーダー研修 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

   ９月 １３日（月） 
 会場： 野木中学校 
 時間：  14：00～ 

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

    １０月 １３日（水） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について・班別活動 
・予算編成に関する共通理解 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

    １１月 １１日（木） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について・班別活動 
・年末調整の事務処理について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

    １２月 １３日（月） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について 
・班別活動 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      １月 １３日（木） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について 
・新年度各種帳簿について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ２月 １０日（木） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・共同実施について 
・事例報告について 
・新年度始めの事務処理について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

      ３月 １１日（金） 
 会場： 野木中学校     
 時間：   14：00～       

・本年度の反省と次年度の計画 
・新年度始めの事務処理について 
・共同実施について 

野木町教育研究会

野木町小中学校事

務職員研究会 

 
研 修 成 果 と 課 題 

 
今年度は昨年度作成した「備品管理マニュアル」を用いて実際に登録し、さらに使

いやすいよう見直しを行いました。また、令和４年度の栃事研研究大会の取組発表に
おいて、野木町事務研の研究主題に迫るため、ＫＪ法を使い、自分たちの現状を把握
し、今後どのように共同実施を活用していくか、どんな能力を身につけていくべきか
等様々な意見を出し合い、事務職員としての質の向上を図ることが出来ました。 
 今後も７校の事務職員が協働して安心・安全な教育環境をつくり、子どもたちの学
びの充実に向けた支援を行っていきたいと思います。 

 


